



5月実行委員会だより

令和元年5月24日発行

港区立御成門中学校
PTA会長 佐野 貴久

令和元年5月11日(土) 午前13時30分～ ランチルームにて

佐野会長より

本日は、お忙しいなかお集まりいただきありがとうございます。

令和元年、元号が変わって第1回目の実行委員会となります。新しい時代を迎え、気持ちも新たに取り組んで参りたいと思います。

先ほど行われました、令和元年度港区立御成門中学校PTA定期総会につきまして、PTA会員の皆様のご理解・ご協力をいただき、滞りなく終えることができました。誠にありがとうございました。

総会では、①平成30年度事業・活動経過報告②平成30年度会計決算報告③平成30年度会計監査報告④平成31年度事業計画案審議⑤平成31年度会計予算案審議、すべてに承認をいただきました。重ねて感謝申し上げます。

さて、長いGWも終わり、中間試験も終わって一息つかれたことと思いますが、保護者としても慌ただしい日々を送られた事と思います。

いよいよ今月25日に運動会があり、実行委員会やお助け隊と、大勢の皆さまに大変お世話になります。開校50周年を記念する運動会となります。ひときわ、子どもたちの金の思い出として残る、素晴らしい運動会となるよう、先生方と力を合わせて無事故の運営を期してまいりたいと思いますので、どうぞよろしくお願ひします。

佐藤校長先生より

皆さん、こんにちは。先ほどの令和年度PTA定期総会が無事終了し、予算や年間活動計画も含めて正式に佐野PTA会長を中心に協力して進めていくこととなりますが、今年度もどうぞよろしくお願ひいたします。

学校は5月に入り、生徒達が入学・進級して1ヶ月が経ちましたが、段々とその学年にふさわしい姿が出てきて、それぞれの学年の行動が板についてきた感があります。

本日は、一日土曜授業ですが、午後は運動会のダンス練習に取り組んでいたり、生徒達も学習活動も活発に取り組んでいます。来週からは、運動会の朝練習も始まり、これからの2週間は御成門中が運動会一色へと向かって行いきますので、PTAの皆様、ご協力をお願いいたします。また、運動会当日は、PTAの皆さんにいろいろお手伝いいただくことにもなりますが、よろしくお願ひいたします。そして、3年生は、その直後に修学旅行、1、2年生は6月中旬に移動教室、職場体験があり、どの学年の2つの大きな行事を生徒達は同時並行で頑張っていますので、ご家庭でもお子様を支えてあげてほしいと思います。

【学校より】

9日の連休が終わり、平常の学校生活に戻りました。中間考査を控えてテストの取り組みもゆっくりできた様子です。本日、1年生に向けて「総合的な学習の時間」についての説明会を2、3年の代表者が行いました。1年生にとってこれからの学習に対するイメージをしっかりとったようです。